

« L'ASCENSION » des gorges du Tarn par ANTIBES RANDONNEES

C'est la destination qu'a choisi ANTIBES RANDONNEES pour son séjour annuel 2010



Le plateau des grandes Causses, le Larzac, le site historique et médiéval de la Couvertoirade furent les premières visites avant l'installation des randonneurs à Millau et son viaduc, édifice monumental découvert par certains et revu avec plaisir pour les autres.

Les jours suivants, entre les gouttes, les participants ont pu, tout en marchant escaladant, descendant découvrir les gorges du Tarn et de la Jonque, le mont Aigoual dans les Cévennes, Montpellier le Vieux dans le Causse Noir et de très beaux villages comme la Malène, Ste Eminie, le Rozier, les Vignes.

Le dernier jour, le groupe a effectué, sous le soleil, une balade pédestre dans le parc des Loisirs Nature de Peyreleau. (Montpellier le Vieux, site classé)

Dimanche 16 mai, arrivée des antibois en début de soirée qui malgré un printemps plutôt frais ont trouvé la satisfaction de l'effort et le plaisir de la rencontre avec un grand site national étalé sur trois départements.

*Texte : Germaine Aussel - photo : Yollande Montagne
Séjour fait avec le support technique de Destination Merveilles*